

CENA FIN DE TEMPORADA 2015

Escrito por EDITOR

Sábado, 02 de Abril de 2016 09:32 - Actualizado Sábado, 02 de Abril de 2016 09:35

LA FAMILIA XELSKA SE REUNE DE NUEVO PARA CERRAR EL AÑO



Una vez más, hemos cerrado el año con la tradicional cena de fin de temporada, donde hemos estado acompañados de nuestros patrocinadores y amigos, así como de los representantes institucionales. Por supuesto no faltó la entrega de nuestros entrañables Xelskitos, ni el esperado video resumen de esta espectacular temporada.

Atrás quedaba un viaje a Sevilla con las más peques, y unos días maravillosos de trabajo en el CTEIB, con nuestro amigo Nilson Medeiros y su gimnasta Jessica López. Pocas semanas antes, tampoco fallamos en la celebración de nuestro particular Halloween Xelska, y nuestro Xelska Solidario volvió a cooperar, en esta ocasión con la Fundación RANA, con varias actuaciones en el PALMAAQUARIUM.